

LE GROUPE FRIO

FAIT SON RETOUR À L'IFA DE BERLIN

avec des nouveautés sur le marché de la cave à vin



avintage●●●● avintage●●●● SURMESURE CLIMADIFF La Sommelière TEMPTech Frigelux®

Arnage, 25 juin 2024 - Le Groupe Frio, leader européen sur le marché de la cave à vin, sera présent à l'IFA, le salon international professionnel de l'électronique grand public et de l'électroménager, du 6 au 10 septembre 2024 au Messe Berlin. L'occasion pour le groupe de présenter les nouveautés de ses marques La Sommelière, Climadiff, Avintage, Avintage Sur Mesure et Temptech sur son stand (n°201) situé dans le Hall 6.1. En 2024, le leader européen de la cave à vin a développé la connectivité de ses caves et les fonctionnalités de son application dédiée Vinotag®. Il dévoilera aussi sa nouvelle gamme de froid domestique encastrable et la dernière création de son atelier français Avintage Sur Mesure. Sur son stand (n°201) situé dans le Hall 6.1 de 140m2, le groupe dévoilera en exclusivité ses dernières innovations et nouveautés.

A propos du groupe FRIO :

Leader européen et acteur mondial incontournable dans le domaine des caves à vin, le Groupe Frio repose aux professionnels comme aux particuliers des caves et accessoires autour du vin, nés de la compétence de ses marques phares : La Sommelière, Climadiff, Avintage, Avintage Sur Mesure et Temptech. Partenaire des plus grands distributeurs et cuisinistes nationaux et internationaux, le groupe exporte vers plus de 80 pays. Basé à Arnage (près du Mans), le groupe Frio emploie fin 2021 avec l'intégration de Temptech, une centaine de salariés dans le monde et réalise un chiffre d'affaires de 75 millions d'euros.

THE FRIO GROUP

WILL BE ATTENDING THE IFA BERLIN

where it will reveal its latest wine cellars



avintage●●●

avintage●●●
SURMESURE



CLIMADIFF



La Sommelière

TEMPTech

Frigelux®

Arnage, 25 June 2024 - The Frio Group is the European leader and major player in the international wine cellar market. The French group will be attending the IFA, the world's largest consumer electronics and home appliances trade show, from September 6th to September 10th at Messe Berlin. Frio is taking this opportunity to introduce its new products from the La Sommelière, Climadiff, Avintage, Avintage Sur Mesure and Temptech brands at its dedicated booth number 201 in Hall 6.1. In 2024, the European leader in wine cellars has developed the connectivity of its wine cellars and the functionalities of its dedicated Vinotag® application. He will also unveil his new range of built-in domestic appliances and the latest creation from his French workshop Avintage Sur Mesure. Join us at booth number 201 in Hall 6.1 to discover exclusive innovations and new products.

About the FRIO Group:

European leader and a key global player in the wine cellar sector, Frio Group offers wine cellars and wine-related accessories to professionals and private individuals alike, born of the expertise of its flagship brands: La Sommelière, Climadiff, Avintage, Avintage Sur Mesure and Temptech. A partner of leading national and international distributors and kitchen designers, the group exports to over 80 countries. Headquartered in Arnage (near Le Mans), the Frio Group will employ around 100 people worldwide by the end of 2021, with the integration of Temptech, and generate sales of 75 million euros.